
FORUM AUFSICHTSRAT  

vom 22. März 2023 

 mit Jörg Conradi 

FEEDBACK 
 

Lieber Herr Dr. Fritz! 

Mit der Beantwortung Ihrer Einstiegsfrage, holte sich Herr Conradi sofort die uneingeschränkte 

Aufmerksamkeit aller Teilnehmer des Forum AR und er stellte indirekt an uns alle die Frage, „würde 

ich als Offizier, bei einem Schießbefehl gegen mein eigenes Volk, Folge leisten?“. Meine 

Erinnerungen an den 09.11.1989 (Fall der Berliner Mauer) wurden durch die Erzählung von Herrn 

Conradi bereichert. 

Das Generalthema des Abends, „macht Anteilsbesitz von MitarbeiterInnen einen Unterschied bei 

der Führung und Steuerung eines Unternehmens?“ wurde im Laufe des Abends sehr gut erläutert. 

Sehr spannend fand ich dabei die Implikationen die auch den Aufsichtsrat betreffen.  

Die Aufstockung des Streichquartetts ATMOS, mit einem ukrainischen Ziehharmoniker Spieler, fand 

ich als sehr erfrischend. 

Nochmals besten Dank für das gelungene Forum AR. 

Mit lieben Grüßen, Guntram Bock 

Dr. Guntram Bock 

Advisor, Investor and … more 

 

 
Lieber Herr Dr. Fritz, 
  
jetzt bedanke ich mich schon wieder bei Ihnen: diesmal für einen herausragenden Event gestern 
Abend! Es stimmte einfach alles! Unglaublich, aber wahr! 
  
Wie der mürrische Berliner zugeben muss: „et gab nüscht zu meckern!“ Dem ist nichts 
hinzuzufügen! 
  
Mit freundlichen Grüßen 
  
Alexander Eichner 
transition-manager 
Lietzenseeufer 5 
D-14057 Berlin 
Deutschland 

   

 



Lieber Herr Dr. Fritz, 

vielen Dank für Ihre Mail mit dem Link zum Artikel in LEADERSNET.at. 

Ein sehr ansprechender Bericht mit tollen Bildern, der eine großartig organisierte Veranstaltung 

spiegelt! 

Ein sehr herzliches Dankeschön für Ihre persönliche, wertschätzende und vertrauensvolle 

Aufnahme in Ihr Veranstaltungsevent. 

Ihnen und Ihrer Familie ein sonniges Wochenende. 

Herzlichst 

Gaby Jane Wunsch-Henrichs 

ALLCURA Versicherungs-Aktiengesellschaft, Hamburg 

 

Guten Morgen Herr Doktor Fritz! 

Danke für Ihre wertschätzenden Zeilen an Jörg Conradi zu seinem Auftritt beim Forum Aufsichtsrat 

am 22.3., ich kann mich Ihren Ausführungen nur vollinhaltlich anschließen, Sie haben mir damit 

aus  der Seele gesprochen. 

Auch ich schätze Herrn Conradi sehr und darf mich glücklich schätzen ihn nicht nur als 

Geschäftspartner, sondern auch als persönlichen Freund gewonnen zu haben. 

Herzlichen Glückwunsch auch an Sie für die perfekte Organisation, umsichtige Vorbereitung und 

launige sowie humorvolle Moderation dieses überaus gelungenen Abend. 

Weiterhin alles Gute, schönes Wochenende und herzliche Grüße 

Dr. Helmut Tenschert 

EINSTEIN Versicherungsmakler GmbH, Linz 

 

Die Boardsearch Veranstaltung mit Herrn Conradi hat mit ausgesprochen gut gefallen, ein sehr 

persönliches Interview mit interessanten Einblicken – aufgelockert durch das tolle Streichquartett. 

Ein sehr gelungener Abend! 

Danke & schönes Wochenende 

Harald Schabernack, 

Managing Director ,Financial Services  

accenture Schweiz 

 

 

 

 

 



 

Sehr geehrter Herr Fritz, 

herzlichen Dank für die nette Einladung. Die Tour war sehr interessant (obwohl ich einige Jahre in 

der Innenstadt wohnte, war mir das Meiste neu) und der Vortrag richtig kurzweilig! Das Thema 

Transparenz beim Gehalt fand ich sehr mutig…. 

Ich wünsche Ihnen noch eine angenehme Woche, beste Grüße, 

Ihr Ronald Trieb 

Langjährige Führungserfahrung in Asien 

 

Sehr geehrter Herr Dr. Fritz,   

noch einmal herzlichen Dank für Ihre Einladung zu dem sehr interessanten und kurzweiligen Abend 

im Palais Rothschild der Schoellerbank.  

Mit ganz lieben Grüssen  

Lisa Manz-Varga 

Managing Partner, , owner  

Varimex International GmbH 

 

Lieber Herr Dr. Fritz, 
 
ich gratuliere Ihnen ganz besonders herzlich zum sehr gelungenen Forum AR mit Jörg Conradi und 
möchte mich für den schönen und informativen Abend bedanken. 
 
Es war sehr spannend in die verschiedenen Stationen des Lebens von Herrn Conradi einzutauchen; 
das launige und sympathische Interview war sehr bereichernd. Sehr schön auch wieder die 
Musikbeiträge von ATMOS, diesmal in der besonderen Zusammensetzung. 
 
Vielen Dank nochmals und weiterhin viel Erfolg! 
 
Veronika Sturm 
 
Spängler M&A, geschäftsführende Gesellschafterin 
 

 

Lieber Herr Dr. Fritz, 
 
es ist wirklich bewundernswert und spannend, wie bunt und divers die Auswahl der Referenten ist, 
die sie für Forum AR gewinnen. 
Ihnen braucht man D&I nicht zu erzählen, sie leben es als Vorbild mit Leib und Seele. 
 
Herzlichen Dank dafür 
 
Marion Szeiler 
Human Resources Expertin, Coach und Trainerin 

 



 

Liebe Frau Kamehl,  

   
ich möchte mich bei Ihnen für alle Aufmerksamkeiten beim Forum letzte Woche bedanken und 
Ihnen für die wieder einmal hervorragend organisierte Veranstaltung gratulieren-- das ist eine 
echte "Meister"-Leistung, die Dr. Fritz, Sie und ihr Team jedes Mal auf die Beine stellen!  
   
Herzliche Grüße aus Kehl am Rhein und Strasbourg,  
 Johannes Ullrich  
   
Johannes Ullrich, M. A.  
Artistic and Music Director  
THE CONCERT OF EUROPE  
Künstlerischer Vorstand / Musikalischer Leiter 
 

 

FEEDBACK aus LINKEDIN KORRESPONDENZ 

 
Helmut Poellinger .Experienced leader helping building high performance SaaS businesses.. 
 
Einmal mehr ein großartiges FORUM AUFSICHTSRAT mit einem Dr. Josef Fritz in Höchstform, 

einem Streichquartett #Atmos, welches als Quintett mit Akkordeon auftrat, und dem Hauptredner 

Jörg Conradi, von der #ALLCURA Versicherung. 

 

Auf Anhieb würde man landläufig annehmen, der Gründer einer Versicherung (nicht 

Versicherungsmakler) kann doch gar nicht mehr am Leben sein, denn die jeweilige 

Versicherungsgesellschaft gibt es ja schon seit Jahrhunderten. Die Vienna Insurance  

Group #VIG gibt es seit 1824, nur um ein Beispiel zu nennen. 

Jörg Conradi, Gründer der 2011 gegründeten ALLCURA Versicherung, lebt und hat berührende 

Einblicke in seine Lebensgeschichte und Motivation zur Gründung einer Versicherung gegeben. 

 

Das Forum Aufsichtsrat bot auch diesmal wieder interessante Gesprächspartner im großzügigen 

Ambiente und mit freundlicher Unterstützung der #Schoellerbank. Ich hatte die Gelegenheit, mich 

mit Isabelle Racamier, CEO EsoCap, über das System ausgelagerter Forschung in der 

Pharmaindustrie zu unterhalten, von Dr. Sandra Konnertz über Legal Housekeeping (eigentlich: 

"Umfassender Check aller rechtsnahen Bereiche des Unternehmens und Implementierung von 

pragmatischen Verbesserungsmaßnahmen, auch im Hinblick auf die Reduzierung der GF-Haftung") 

zu lernen, oder mit Alexander Rauscher über die Herausforderungen der Automobilindustrie zu 

diskutieren. Ich freue mich bereits heute auf das nächste Forum Aufsichtsrat im Mai!! 

https://www.linkedin.com/in/helmutpoellinger?miniProfileUrn=urn%3Ali%3Afs_miniProfile%3AACoAAAHQKF0Bsw7LSekqsMZihDbvf1lxJRb_Xkg
https://www.linkedin.com/in/ACoAABIo94QBnu3ZGY3uolTnUHNh12wIBM1t9XI
https://www.linkedin.com/feed/hashtag/?keywords=atmos&highlightedUpdateUrns=urn%3Ali%3Aactivity%3A7044770244053086208
https://www.linkedin.com/feed/hashtag/?keywords=allcura&highlightedUpdateUrns=urn%3Ali%3Aactivity%3A7044770244053086208
https://www.linkedin.com/feed/hashtag/?keywords=vig&highlightedUpdateUrns=urn%3Ali%3Aactivity%3A7044770244053086208
https://www.linkedin.com/feed/hashtag/?keywords=sch%C3%B6llerbank&highlightedUpdateUrns=urn%3Ali%3Aactivity%3A7044770244053086208
https://www.linkedin.com/in/ACoAABVR_aUBq2HtojzHs7HHH1RxuUOWZ4355qY
https://www.linkedin.com/in/ACoAABgSIfgBMCm9Ps67yK0wxxNHyP78VesJXzc
https://www.linkedin.com/in/helmutpoellinger?miniProfileUrn=urn%3Ali%3Afs_miniProfile%3AACoAAAHQKF0Bsw7LSekqsMZihDbvf1lxJRb_Xkg


 

 

 

 
Walter Lentsch.Country President Austria at Chubb European Group SE 

Wieder eine hervorragende Veranstaltung. Vielen Dank an Herrn Dr. Josef Fritz und seinen Gast 

Herrn Jörg Conradi für das authentische und hochinteressante Gespräch. Chapeau! 

 

 

Astrid Valek .Head of Marketing, Business Development & PR 

Eine großartige Veranstaltung von Josef Fritz - vom Vortrag bis zum Netzwerken, herzlichen Dank! 

 

 
 
 
 

https://www.linkedin.com/in/ACoAAA6rp30BtERMoxdajzsHcFq1fcbDI1Tr9B0
https://www.linkedin.com/in/ACoAABIo94QBnu3ZGY3uolTnUHNh12wIBM1t9XI
https://www.linkedin.com/in/astrid-valek-443555b8/
https://www.linkedin.com/in/ACoAABIo94QBnu3ZGY3uolTnUHNh12wIBM1t9XI
https://www.linkedin.com/in/ACoAAA6rp30BtERMoxdajzsHcFq1fcbDI1Tr9B0
https://www.linkedin.com/in/astrid-valek-443555b8/


 
Jasmin Soravia .Geschäftsführende Gesellschafterin bei Kollitsch&Soravia Immobilien GmbH 

war wie immer eine tolle Veranstaltung mit einem äußerst spannenden Diskutanten; Josef Fritz war 

wie immer in seinem Element & hat der Diskussion die Leichtheit gegeben! tolle Location, tolles 

Ambiente & wie immer ein hochkarätiges Publikum! chapeau    

 

 

Monika Racek.Vorstandsvorsitzende bei ADMIRAL Casinos & Entertainment AG 

Kompliment und danke an Dr Fritz und seine wie immer perfekt durchkomponierte (im wahrsten 

Sinne des Wortes) Veranstaltung! 

 

Mirjam Blechner   
 
Danke für den inspirierenden Abend gestern 

LG Mirjam Blechner 

 

 

 

Reinhard Schaffler• 1.ZUKUNFTSFÄHIG und NACHHALTIG; Advisory Board | Leader | Sporting 

goods | Konsumgüter 

FORUM AUFSICHTSRAT Wien 

Kompliment und danke an Dr Fritz und seine wie immer perfekt durchkomponierte (im wahrsten 
Sinne des Wortes) Veranstaltung! 
Jörg Conradi von der Allcura Versicherung über Konzernwelt und die Selbständigkeit. Danke, 

super Gedanken zu den „Geheimnisse & Herausforderungen eines eigentümergeführten 

Unternehmens“. 

Menschen und Führung machen den Unterschied um #zukunftsfähig zu sein und meine Präferenz 

ist bei Selbständigkeit und Unternehmertum #KMU. 

 

Danke lieber Herr Dr. Josef Fritz,  Boardsearch und Helmut Siegler 

von der Schoellerbank für die ausgezeichnete Gastfreundschaft. 

https://www.linkedin.com/in/jasmin-soravia-94497a3a/
https://www.linkedin.com/in/ACoAABIo94QBnu3ZGY3uolTnUHNh12wIBM1t9XI
https://www.linkedin.com/in/monikaracek/
https://www.linkedin.com/in/ACoAABmRDw4BZ57RzFRAQCgH4RBAiGxLvwVCe5U
https://www.linkedin.com/in/reinhard-schaffler-kore?miniProfileUrn=urn%3Ali%3Afs_miniProfile%3AACoAABgjNQIBrFFMsxLbSsOiER0dqlHNauIpKOw
https://www.linkedin.com/in/reinhard-schaffler-kore?miniProfileUrn=urn%3Ali%3Afs_miniProfile%3AACoAABgjNQIBrFFMsxLbSsOiER0dqlHNauIpKOw
https://www.linkedin.com/feed/hashtag/?keywords=zukunftsf%C3%A4hig&highlightedUpdateUrns=urn%3Ali%3Aactivity%3A7044617694477791232
https://www.linkedin.com/feed/hashtag/?keywords=kmu&highlightedUpdateUrns=urn%3Ali%3Aactivity%3A7044617694477791232
https://www.linkedin.com/in/ACoAABIo94QBnu3ZGY3uolTnUHNh12wIBM1t9XI
https://www.linkedin.com/in/ACoAAAp7UGwBgk_Nrh47ssfUR59fkHnE8IsxBMg
https://www.linkedin.com/in/jasmin-soravia-94497a3a/
https://www.linkedin.com/in/monikaracek/
https://www.linkedin.com/in/reinhard-schaffler-kore?miniProfileUrn=urn%3Ali%3Afs_miniProfile%3AACoAABgjNQIBrFFMsxLbSsOiER0dqlHNauIpKOw


 

Mag. Ludwig Kremserl Reinhard Kilian Erich Lugbauer Lukas Mayer Martin Riester 

 

#purpose #unternehmertum #Sinn #Beirat #advisor #board 

 

Wertvolles, freudiges Feedback - DANKE - und ein Foto mit 4 Strahlenden, die Schönes verbindet 
u.a. AR-Expertise ;-) 
 
2 Antworten auf Josef Fritz’ Kommentar 
Danke Herr Dr. Josef Fritz, wir entwickeln unsere Expertise bei den boardsearch Veranstaltungen 

weiter   

 

Sehr geehrter Herr Dr. Fritz, 
auf diesem Wege auch ein großes Dankeschön an Sie für diesen tollen Abend! Mit Herrn Conradi 
hatten Sie wirklich einen interessanten Gesprächspartner - es hat Spaß gemacht, ihm und Ihnen 
zuzuhören! 
Beste Grüße, 
RA Dr. Katrin Marx-Rajal, Wien 
 

 

   

 
 
Doris Schwaiger, Unternehmerin 

Ich kann mich den Worten nur anschließen: Es war wieder ein äußerst angenehmer und 

gelungener Abend. Vor allem waren die Worte des Vortragenden zu seiner persönlichen 

Geschichte sehr beeindruckend und berührend. Einen ganz lieben Dank an Herrn Dr. Josef Fritz! 

https://www.linkedin.com/in/ACoAABW7aXABihhIM1BTPvTJF3wfBTF1p7n0V7k
https://www.linkedin.com/in/ACoAAAinbGsBh9ScwpkcvZPl1va2MqTFHr1ljKk
https://www.linkedin.com/in/ACoAACcuAYgBRY7gOpaXeaVtaczsBLPusmLvxsw
https://www.linkedin.com/in/ACoAABno6O4B6Bf2FIlIgkMoEksIE2qqP5r2RaE
https://www.linkedin.com/in/ACoAAC_-7CYBmmJToIYjTn8hMDAqY8paQNkIvAI
https://www.linkedin.com/feed/hashtag/?keywords=purpose&highlightedUpdateUrns=urn%3Ali%3Aactivity%3A7044617694477791232
https://www.linkedin.com/feed/hashtag/?keywords=unternehmertum&highlightedUpdateUrns=urn%3Ali%3Aactivity%3A7044617694477791232
https://www.linkedin.com/feed/hashtag/?keywords=sinn&highlightedUpdateUrns=urn%3Ali%3Aactivity%3A7044617694477791232
https://www.linkedin.com/feed/hashtag/?keywords=beirat&highlightedUpdateUrns=urn%3Ali%3Aactivity%3A7044617694477791232
https://www.linkedin.com/feed/hashtag/?keywords=advisor&highlightedUpdateUrns=urn%3Ali%3Aactivity%3A7044617694477791232
https://www.linkedin.com/feed/hashtag/?keywords=board&highlightedUpdateUrns=urn%3Ali%3Aactivity%3A7044617694477791232
https://www.linkedin.com/in/doris-schwaiger-7525b5265/?lipi=urn%3Ali%3Apage%3Ad_flagship3_detail_base%3BXOATtAJdS7Ct4rncGaFUgw%3D%3D


 

 

 

Claudia Schwingenschlögl. Damit Ihr Unternehmen im Wert steigt! Beratung & Verkauf 
eigentümergeführter Unternehmen;-Fachkräftesicherung und wertorientierte 
Unternehmensstrategie! 

Herzliche Gratulation zu dieser Veranstaltung Herr Fritz - aber erlauben Sie mir eine kleine 
Anmerkung - wo sind die Damen? Die Publikumszusammensetzung wirkt auf den ersten Blick recht 
homogen. 

Antwort1 Kommentar zu Claudia Schwingenschlögls Kommentar 
 
Liebe Frau Mag. Schwingenschlögl, 

danke für Ihre freundliche Nachricht und Ihre Gratulation. 

BOARD SEARCH ist bekannt für Veranstaltungen mit besonders hohem Damenanteil -  seit 10 

Jahren (!). Auf "Man kann nicht genug Steine in den Weg gelegt bekommen" » Leadersnet 

werden Sie nicht nur Herren entdecken. 

Mit Ihrer persönlichen Teilnahme beim nächsten FORUM AR können Sie sich selbst ein Bild machen 
freundliche Grüße 
Josef FRITZ 
 

 

Reinhard Schaffler 

Liebe Frau Schwingenschlögl, Sie haben recht, wir haben auch bei unserem Foto festgestellt, dass 
es wieder nur Männer sind, aber das ist nicht repräsentativ für boardsearch. Und gerade in den 
letzten Jahren ist mir aufgefallen, dass der Frauenanteil stark steigt. Das letzte Mal im Jänner 

war Marion Szeiler am Foto dabei, und das hat uns sehr gefreut. Danke für ihre Gedanken. 

 

 
 

https://www.linkedin.com/in/ACoAAAa_o8EBeFKS7M8hC2wX66o06iZQUDPpEtA
https://www.linkedin.com/in/ACoAAAa_o8EBeFKS7M8hC2wX66o06iZQUDPpEtA
https://www.linkedin.com/in/ACoAAAa_o8EBeFKS7M8hC2wX66o06iZQUDPpEtA
https://www.linkedin.com/in/ACoAABIo94QBnu3ZGY3uolTnUHNh12wIBM1t9XI
https://www.linkedin.com/in/reinhard-schaffler-kore/
https://www.linkedin.com/in/ACoAAAAAfCwBGzdLWClXvSV8OeIX2KFlZCL3bMo
https://www.linkedin.com/in/ACoAAAa_o8EBeFKS7M8hC2wX66o06iZQUDPpEtA
https://www.linkedin.com/feed/update/urn%3Ali%3Aactivity%3A7044617694477791232/?commentUrn=urn%3Ali%3Acomment%3A%28activity%3A7044617694477791232%2C7044990433118068736%29&dashCommentUrn=urn%3Ali%3Afsd%5Fcomment%3A%287044990433118068736%2Curn%3Ali%3Aactivity%3A7044617694477791232%29&replyUrn=urn%3Ali%3Acomment%3A%28activity%3A7044617694477791232%2C7044997546816978944%29&dashReplyUrn=urn%3Ali%3Afsd%5Fcomment%3A%287044997546816978944%2Curn%3Ali%3Aactivity%3A7044617694477791232%29&midToken=AQGK2Fa4AdFqAg&midSig=3tBg_GSUTJaaI1&trk=eml-email_notification_single_mentioned_you_in_this_01-notifications-1-hero%7Ecard%7Efeed&trkEmail=eml-email_notification_single_mentioned_you_in_this_01-notifications-1-hero%7Ecard%7Efeed-null-51e8hw%7Elfmirv5t%7Eld-null-voyagerOffline


Doris Schwaiger 

Ein sehr interessantes und brennendes Thema, das wir sogar bei der Veranstaltung zur Diskussion 

brachten. Helga Hartl und ich zumindest beim Netzwerken. Ich bin seit ein paar Jahren Mitglied, 

und ich muss feststellen, dass es damals fast nur Männer waren, denen ich begegnet bin. Aber es 

hat sich binnen kürzester Zeit sehr gewandelt 

Es ist nach wie vor noch etwas zu tun, aber wir Frauen sollten sich auch mehr (zu)trauen. Es wird 

keine Frau in diesem schönen Verbund ausgeschlossen, bitte einfach Mitglied werden. Vorwürfe 

bringen nichts, das Tun ist ausschlaggebend. Alles Liebe 

Josef Fritz Man fühlt sich in diesem Verbund auch sehr wohl, dank Ihres tollen Engagements. Sie 

sind quasi das Herz davon :-) 

 

 

 
 
Ein gelungener Abend - Dr. Fritz hat wieder eine hoch spannende Persönlichkeit auf die Bühne 
gebracht. 
 
Vielen DANK! 

                          

   

 
 
Gerhard Sukup  Direktor Private Banking bei Schoellerbank 
Es freut uns jedes Mal, wenn sich die Gäste von Dr. Fritz bei uns wohl fühlen! 

 

Reinhard Schaffler Danke Herr Sukup, das ist ihnen sehr gut gelungen   

 

 

 
Louisa Boehringer  

Sehr geehrter Dr. Fritz, Danke für Ihre freundliche Einladung. Es war ein ganz wunderbarer Abend. 
Erholsames Wochenende. Ganz liebe Grüße, Louisa Böhringer. 

 

https://www.linkedin.com/in/gerhard-sukup-6b760b83/
https://www.linkedin.com/in/reinhard-schaffler-kore/
https://www.linkedin.com/in/ACoAABZfR3wBp_v-POoT1_TQo2m-FwRhykp5SC0
https://www.linkedin.com/in/mag-ludwig-kremser-668131a2/
https://www.linkedin.com/in/gerhard-sukup-6b760b83/
https://www.linkedin.com/in/ACoAABZfR3wBp_v-POoT1_TQo2m-FwRhykp5SC0


 
Lydia Gepp Certified Turnaround Expert (CTE), Interim Chief Executive Officer (CEO), 
Certified Supervisory Board Member 
 
Herzlichen Dank für die außergewöhnliche Veranstaltung Herr Dr. Josef Fritz. Ich schätze die Zeit 
und Mühe die Sie seit vielen Jahren investieren, um die Board Search Abende jedes Mal aufs Neue 
zu einem unvergesslichen Erlebnis zu machen. DANKE 

 

 

 

 

Wolfgang Schein.Senior Director Accounting, Treasury & Taxation, Prokurist bei Austrian 
Airlines 

Eine wirklich tolle Veranstaltung. Wie immer perfekt organisiert, aber der diesmalige Gast, Herr 
Conradi, war eine wirkliche Bereicherung: authentisch, wirklich berührend, und so klar und 
eindeutig in der Analyse. Klare Worte, klare Meinung. Danke für den tollen Abend. 

 

 

 
Opinion Leaders NetworkOpinion Leaders Network5.820 Follower:innen 
 
Dr. Josef Fritz schafft es jedes Mal wieder hochkarätige Gäste zum Forum Aufsichtsrat zu bringen... 
 
Diesmal sogar aus 5 europäischen Ländern. Fotos wie üblich bei uns: https://lnkd.in/dXhUzMna 
 
Nachbericht in Kürze... 
 
Mit dabei u.a. 
Alexander Eichner, transition manager, Berlin; erfahrener Aufsichtsrat aus 20 Mandaten 
Isabelle Racamier, CEO EsoCap, Basel, Schweiz 
Mirjam Blechner, Zürich Expertise Sales Force Excellence zuletzt Align USA 
Michael Mergenbaum (Dr.-Ing., Executive MBA), Vorstandsmitglied, Managing Director Haag, 
Schweiz 
Sabine Usaty, CEO, Uniqua Kroatien 
Philipp Wassenberg, Vorsitzender des Vorstands ERGO Versicherung AG 
Monika Racek, Vorstandsvorsitzende Admiral Casinos & Entertainment AG 
Walter Lentsch, Country President Austria CHUBB European Group SE 
BAUMGARTNER Dietmar mit Co-CEO-Expertise LGT Bank, Österreich 
Doris Tomanek, Aufsichtsrätin international, Beiratsvorsitzende, Beirätin 
Jasmin Soravia, Aufsichtsrätin in Finnland; GF Kollitsch & Soravia Immobilien 
Wolfgang Sauerzapf, Aufsichtsrat AVL List, Steiermark 
Joe Kaltschmid, Gründer und Geschäftsführer von Infinco Financial Lines, Innsbruck 

https://www.linkedin.com/in/ACoAAAPAgnoBzs1n5iDnMrrnkW_vmjsH6w89scI
https://www.linkedin.com/in/ACoAAAPAgnoBzs1n5iDnMrrnkW_vmjsH6w89scI
https://www.linkedin.com/in/ACoAABIo94QBnu3ZGY3uolTnUHNh12wIBM1t9XI
https://www.linkedin.com/in/wolfgang-schein-58b0a47/
https://www.linkedin.com/in/wolfgang-schein-58b0a47/
https://www.linkedin.com/company/opinion-leaders-network-gmbh/?miniCompanyUrn=urn%3Ali%3Afs_miniCompany%3A11795707
https://www.linkedin.com/in/ACoAABIo94QBnu3ZGY3uolTnUHNh12wIBM1t9XI
https://lnkd.in/dXhUzMna
https://www.linkedin.com/in/ACoAAAF-WuYBnrwNzf3aBQUNqZgIK0SKQpWUSw4
https://www.linkedin.com/in/ACoAABVR_aUBq2HtojzHs7HHH1RxuUOWZ4355qY
https://www.linkedin.com/in/ACoAABmRDw4BZ57RzFRAQCgH4RBAiGxLvwVCe5U
https://www.linkedin.com/in/ACoAAAW5wjUBpPl5gpsxjApHIwGS5XDFcE0oYOg
https://www.linkedin.com/in/ACoAABa5s20B0P3_YHtFzQtzCdF84Zjt8jHijJg
https://www.linkedin.com/in/ACoAABc7GZcBbx_HudfFTQ_iWZjnalj38X8q4XQ
https://www.linkedin.com/in/ACoAACJ02_oBn-jFCRYorBF-zWk3Ooa73vpDYYA
https://www.linkedin.com/in/ACoAAA6rp30BtERMoxdajzsHcFq1fcbDI1Tr9B0
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Gerhard Sukup, Direktor Schoellerbank 
u.v.m. 
 

 
 
 

 
Guten Morgen lieber Herr Dr. Fritz, 
  
herzliche Gratulation: "Man kann nicht genug Steine in den Weg gelegt bekommen" » Leadersnet 
  
Sie dürften sich wieder selbst überboten haben. Sieht ganz ausgezeichnet aus und war sicherlich 
wieder das Feinste vom Feinen. 
  
Sie wissen, ich war leider wieder einmal beruflich verhindert; bin aber mit dem Herzen immer 
dabei. 
  
Alles Gute und schon jetzt wünsche ich ein schönes Wochenende.  
 
Liebe Grüße  
  
Ihr 
Christian Fuchs  
  
Dr., MBA, CSE, Dipl. Coach (CAS  / ECA) 
Family Business Expert 

 

 

 

 

 

 

https://www.linkedin.com/in/ACoAABG1xisB-Izwgsh_eds2Z-J7d85cPaK_eVc
https://www.leadersnet.at/news/67865,man-kann-nicht-genug-steine-in-den-weg-gelegt-bekommen.html
https://www.leadersnet.at/foto-galerie/22342,forum-aufsichtsrat.html


 

 

 

 
 
 

Kainz Manfred 

 

 
 
 
 
 
 
Beim Forum Aufsichtsrat fielen wieder weise Sätze: "Verträge sind dazu da, dass man sich verträgt, 
wenn man sich nicht mehr verträgt." „Wenn man Steine in den Weg gelegt bekommt, hat man 
etwas, womit man ein festes Fundament bauen kann.“ "Je mehr Informationen der Aufsichtsrat -
vom Vorstand- bekommt, desto besser kann er begleiten und entscheiden." Toller Abend mit 
schöner Musik und Networking. Danke Boardsearch-Chef Josef Fritz und dem ganzen Team. 

 

 

Lieber Herr Dr. Fritz, 

es ist mir jedes Mal wieder eine große Freude bei Ihnen sein zu dürfen! 

Sie organisieren und moderieren das immer mit so viel Herz und höchster Professionalität, das ist 

eine wahre Freude Ihnen zuzuhören! 

Ich habe das letzte Forum besonders genossen. Zum einen ist es jetzt nach Corona wieder eine 

Freude unter niveauvollen Menschen sein zu können, weiters war die Stadt – Führung eine sehr 

schöne und erholsame Abwechslung – nochmals vielen Dank dafür -  und andererseits hatte ich ein 

sehr nettes Gespräch mit Herrn Conradi.  

Er hat mich mit seinen Schilderungen seines Unternehmensaufbaues sowie seinen persönlichen 

Grundhaltungen sehr beeindruckt und emotional berührt. Ein sehr aufrichtiger und wertvoller 

Charakter! Sie wissen halt genau, wen Sie einladen und wer niveauvoll einen Mehrwert in das 

Forum bringt. Vielen lieben Dank! – Ich freu mich jetzt schon aufs nächste Forum im Mai. 

Herzlichst  

Ihre Susanne Fink 

Mag. Dr. Susanne Fink, MSc 

Geschäftsführerin 

Gründerin & Urheberin der Markengruppe NEXT GENERATION 

https://www.linkedin.com/in/kainz-manfred-6a440b114?miniProfileUrn=urn%3Ali%3Afs_miniProfile%3AACoAAByJfhwBQGLmxViSmqOfE7j1qevoTIgFWdk
https://www.linkedin.com/in/kainz-manfred-6a440b114?miniProfileUrn=urn%3Ali%3Afs_miniProfile%3AACoAAByJfhwBQGLmxViSmqOfE7j1qevoTIgFWdk

